

## **ENSAYO**

# **INTRODUCCION A LA EVALUACION DE UN PROYECTO**

**MATERIA: TALLER DEL EMPRENDEDOR**

**LIC: LIKZA HALLY ROBLERO**

**PRESENTA. BLANCA AZUCENA**

**PALACIOS ALFARO**

**CUATRIMESTRE. 9°**

**GRUPO. "C"**

**MODALIDAD: SEMIESCOLARIZADO**

**FRONTERA COMALAPA A 15 DE MAYO  
DE 2020**

## FASES Y ETAPAS DE UN PROYECTO

En este tema abordaremos primeramente acerca de que es un proyecto, así como mencionar y analizar sus etapas con las que cuenta, para así poder llevar acabo un buen trabajo. podemos definir que un proyecto es una idea de algo que se quiere realizar, es una planificación, es un esfuerzo temporal que se lleva acabo para crear un resultado único para la cual es de suma importancia conocer cada una de las fases que se tomaran en cuenta para la ejecución del mismo. Podemos decir que un proyecto siempre formara parte de nuestras vidas ya que como seres humanos constantemente estamos realizando actividades que buscan cumplir con un objetivo.

El tema trata acerca de la planeación que se lleva acabo para poder realizar la elaboración de un proyecto y de esta manera lograr los objetivos que se desean tomando en cuenta cada paso o etapas para así lograr lo planeado con éxito, ya que un proyecto tiene un ciclo de vida que es la secuencia de las actividades necesarias para alcanzar lo propuesto, la cual va desde su inicio hasta su entrega es decir cuando el proyecto ha sido logrado.

Según la escuela universitaria de bibliotecología y ciencias afines EUBCA (2009) “un proyecto es esencialmente un conjunto de actividades interrelacionadas, con un inicio y una finalización definida que utiliza recursos limitados para lograr un objetivo deseado”.

Como hemos visto anteriormente un proyecto es una secuencia de pasos a seguir hasta llegar a un objetivo específico, para lo cual es necesario tomar en cuenta una serie de pasos o fases que nos guiaran o ayudaran a planear las actividades a realizar.

La primera fase es la fase de inicio de un proyecto la cual nos ayudara primeramente a identificar una idea acerca de lo que se quiere o los objetivos del proyecto para que de esta manera se defina el objetivo a seguir y de la misma manera seleccionar el personal que participara y asignarles las responsabilidades que desempeñaran cada uno. Nos hace mención también que en esta etapa e de gran importancia la comunicación ya que por medio de ella se aclararan dudas y de esta forma estarán mejor preparados.

En la segunda fase que es la de diseño o planificación podemos darnos cuenta que ya se conoce el objetivo del proyecto y personal aptos con los que cuenta, de tal forma que es

hora de actuar y definir las actividades que se llevaran a cabo, es en esta fase es donde se definen los recursos que se utilizaran y con los cuales se cuenta para que de esta forma también se establezcan plazos, Tomando en cuenta utilizar métodos de trabajo ágiles para que de esta se tome la mejor ruta de trabajo.

La fase de ejecución o desarrollo es donde se inician a desarrollar las actividades planteadas para la que debe de existir un control en el cumplimiento de actividades, la evaluación acerca del consumo de recursos y la realización de cambios tomando así una mejor ruta de trabajo que favorezca al proyecto para la cual existe la modificación de estrategias si así lo requiere.

La fase de análisis se incluye en la gestión de herramientas potentes para dicho proyecto las cuales serán de gran utilidad en la realización del mismo, de igual forma la fase de evaluación nos permite hacer un análisis de los logros obtenidos y alguna estimación errónea para así mejorar en otros proyectos planteados.

Como podemos darnos cuenta es de gran importancia saber las fases que se deben utilizar en la elaboración de un proyecto ya que por medio de ellas llevaremos a cabo una buena organización o planeación del mismo, tomando en cuenta que cada proyecto tiene que tener un fin u objetivo propuesto para que de esta manera el equipo de trabajo se plantee metas a alcanzar lo cual ara que día a día nos esforcemos más para lograrlo.

Todo esto dependerá también del personal elegido para la realización de este, así como de la buena comunicación que exista en el grupo de trabajo y de la coordinación de todos los que pertenezcan a este proyecto.



